

Le pays du Saulnois

■ CHÂTEAU-SALINS

Amis du Saulnois et de son patrimoine : 175 adhérents

Les Amis du Saulnois et de son patrimoine se sont retrouvés en assemblée générale, à la salle polyvalente de Château-Salins. L'occasion de dresser le bilan des sorties de l'année.

L'assemblée générale des Amis du Saulnois et de son patrimoine (ASP) vient de se dérouler.

Le rapport d'activité, présenté par Roger Richard, président de l'association, a fait ressortir une belle dynamique.

Du côté des manifestations, les journées du Patrimoine castelsalinois (septembre), en collaboration avec la municipalité, et Monique Martin, adjointe au maire ont été évoquées. Au programme : visite des faubourgs de la ville, conférence sur l'histoire de la cité et de ses salines, inauguration des premiers panneaux pédagogiques locaux, exposition sur l'histoire et le patrimoine de Château-Salins et visite commentée du cœur de ville.



Les participants venus de tout le Saulnois ont suivi les discours des intervenants avec attention. Photo RL

Et les autres manifestations...

Par ailleurs, les animations de mise en valeur du patrimoine naturel du reste du Saulnois (les villages proches de l'étang de Lindre, les prés-salés de Marsal et Blanche-Eglise, les orchidées de la côte de Delme, les oiseaux de l'étang de Parroy, le patrimoine arboré de Vic-sur-Seille) n'ont pas été oubliées. Certaines de ces manifestations se

sont faites en partenariat avec d'autres associations comme le Conservatoire des espaces naturels, la Société botanique Floraine, la LPO de Moselle.

La participation à diverses autres activités était aussi à l'ordre du jour : stage de formation au lycée agricole avec Chemins faisant de Moyenvic, marche pour la paix dans le cadre de la Cop 21 avec Marchons

ensemble de Vic-sur-Seille, conférence pour le Rotary club local, fête de la grande pêche au Lindre.

Et le président de souligner : « *Tout ce travail n'a pu être réalisé que grâce au dévouement de nombreux bénévoles à qui il faut rendre hommage. Cette collaboration inter-associative devrait se poursuivre en 2016.* »

Fort de 175 membres, l'asso-

ciation a cependant perdu quelques adhérents. L'explication du président tient en une formule bien connue : « *on ne peut pas être au four et au moulin. Les bénévoles vont devoir se recentrer sur des objectifs prioritaires, la rédaction des prochains Cahiers du Saulnois.* »

Le rapport moral du président et le bilan financier du trésorier Michel Feger ont été approuvés

à l'unanimité.

Thierry Gydé, représentant le Conservatoire des espaces naturels de Lorraine, Gaétan Benimeddourene, maire, et son adjointe, Monique Martin, ont conclu la séance en félicitant l'association pour le travail accompli et se sont engagés à poursuivre leur partenariat afin de promouvoir le patrimoine historique local.